

3.29 期待に胸膨らむスタート

3月29日、待望の「ゲゲゲの女房」の放送がスタートしました。記念すべき第1話を水木しげるロードで周辺住民や妖怪たちが特設の大型テレビで楽しみました。オープニングや主要出演者が登場すると拍手や歓声があがりました。

この日は、鑑賞会のほかにも、放送開始を記念して妖怪神社でのヒット祈願や境港駅前ですだま開きをおこない、市内に盛り上がりムードが広がりました。

放送をきっかけに、観光客数の増も期待されます。



4.3 新しいまちの原動力

4月3日、「夕日ヶ丘2丁目自治会発足総会」が夕日ヶ丘集会所で開催され、境港市に104番目の自治会が誕生しました。

住民同士のつながりが弱くなっているといわれる中、約50世帯からなるこの自治会が発足したことは、今後、周辺地区にもさらなる活力を与えるきっかけになることでしょう。定期借地権の効果もあり、今後ますますの成長が見込まれます。

4.4 海を越えてあの島へ

4月4日、「河童の泉」前に139体目のブロンズ像「隠岐に向かう鬼太郎親子と水木しげる先生」が完成し、披露式典が行われました。

このブロンズ像は水木しげるロードを隠岐諸島へつなげることをコンセプトとしており、台座に開いた「妖怪トンネル」が隠岐諸島への通り道をイメージしています。

隠岐諸島にも10体ブロンズ像が設置され、境港市とあわせて、観光地としての活性化を図っています。



4.19 はじめまして^{きむめい}金梅です

4月19日、13人目の国際交流員として金梅さんが着任しました。

金さんは、^{ふんちゆん} 珽春市人民政府職員で、中国語はもちろん日本語・朝鮮語も話せますので、語学力を生かして、国際交流や通訳・翻訳に当たります。

境港市は、景色が良く、人が優しいまちだと感じていますので、これから市民の皆さんと交流するのを楽しみにしています。